



000080

Date: 26 January 2023

الكويت في 26 يناير 2023

To: Boursa Kuwait

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمون

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد،

Subject: Commencement of the nomination period for Board of Directors membership at Arzan Financial Group

الموضوع: فتح باب الترشح لعضوية مجلس الإدارة لدى
مجموعة أرزان المالية للتمويل والاستثمار

With reference to the above, and pursuant to the provisions of the CMA Executive Bylaws Chapter 4 of Module 10 "Disclosure and Transparency" of Law No. 7 of 2010 regarding the establishment of the Capital Market Authority and Regulating Securities Activities and its amendments, please find enclosed the following:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بإنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، تجدون مرفق طيه ما يلي:

1. Disclosure form of material information related to the above subject.
2. Newspapers Announcement.

1. نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية الخاص بالموضوع أعلاه.
2. إعلان الصحف.

Sincerely Yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

Jassem Zainal

جاسم زينل

Vice Chairman & CEO

نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

Copy to the Capital Market Authority



نسخة للسادة / هيئة أسواق المال.

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Disclosure of Material Information Form

Date	2023/01/26	التاريخ
Name of the Listed Company	Arzan Financial Group for Finance and Investment (K.P.S.C)	اسم الشركة المدرجة
Material Information	Arzan Financial Group announces the commencement of the nomination period for its new Board of Directors membership for a duration of two weeks starting from the publication date of this announcement. All persons seeking nomination – who are eligible based on the Law No. 7 of 2010 regarding the establishment of the Capital Market Authority and Regulating Securities Activities and its amendments – need to contact the Board Secretary (Sunday to Thursday from 9:00 AM to 2:00 PM) at the Company's premises located in: Sharq, Ahmad AL Jaber St., Arzan Tower, Telephone number: 22203002. Applicants should fill the required forms and submit the relevant supporting documents to the Company for the CMA preapproval of the nomination.	مجموعة أرزان المالية للتمويل والاستثمار (ش.م.ك.ع) عن فتح باب الترشح لعضوية مجلس الإدارة عن دورته الجديدة، وذلك اعتباراً من تاريخ نشر هذا الإعلان ولمدة اسبوعين. فعلى من يرغب في الترشح لمن تتوافر فيه الشروط والمؤهلات، المنصوص عليها بأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية ولائحته التنفيذية وتعديلاتهما، مراجعة أمين سر مجلس الإدارة، من الساعة التاسعة صباحاً إلى الساعة الثانية بعد الظهر من الأحد إلى الخميس بمقر الشركة الكائن في، الشرق، شارع أحمد الجابر، برج مجموعة أرزان المالية للتمويل والاستثمار، هاتف 22203002، وذلك لتعبئة النماذج اللازمة وتقديم المستندات المطلوبة لتقديمها إلى هيئة أسواق المال حيث تخضع طلبات الترشيح للموافقة المسبقة منها.
Significant Effect of the material information on the financial position of the company	No Effect.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة لا يوجد



مجموعة أرزان المالية

للتمويل والاستثمار ش.م.ك.ع

فتح باب الترشح لعضوية مجلس الإدارة

تعلن مجموعة أرزان المالية للتمويل والاستثمار (ش.م.ك.ع) عن فتح باب الترشح لعضوية مجلس الإدارة عن دورته الجديدة، وذلك اعتباراً من تاريخ نشر هذا الإعلان ولمدة اسبوعين.

فعلى من يرغب في الترشح لمن تتوافر فيه الشروط والمؤهلات، المنصوص عليها بأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية ولائحته التنفيذية وتعديلاتهما، مراجعة أمين سر مجلس الإدارة، من الساعة التاسعة صباحاً إلى الساعة الثانية بعد الظهر من الأحد إلى الخميس بمقر الشركة الكائن في، الشرق، شارع أحمد الجابر، برج مجموعة أرزان المالية للتمويل والاستثمار، هاتف 22203002، وذلك لتعبئة النماذج اللازمة وتقديم المستندات المطلوب تقديمها إلى هيئة أسواق المال حيث تخضع طلبات الترشيح للموافقة المسبقة منها.

مجلس الإدارة